

Jueves

19

19:00

septiembre
2019

Conferencias

en Casa Árabe

Auditorio de Casa Árabe

c/ Alcalá, 62 (Metro: Retiro, Príncipe de Vergara y Velázquez)

Entrada libre (hasta completar aforo).  En inglés con interpretación simultánea.

Casa Árabe y el Programa Regional del Sur del Mediterráneo de la Fundación Konrad Adenauer le invitan a la conferencia

Alianzas y antagonismos: Rusia y EEUU en Oriente Medio

A cargo de:

Dalia Dassa Kaye, directora del Centro de Políticas Públicas de Oriente Medio de la RAND Corporation

Yury Barmin, director de Oriente Medio y África del Norte en el Moscow Policy Group

Modera: **Barah Mikail**, director de la consultora Strategia y profesor en la Universidad Saint-Louis en Madrid

Según los analistas del sistema internacional, Moscú no ha logrado recuperar el nivel de influencia que tenía antes del colapso de la Unión Soviética. No obstante, el cada vez mayor involucramiento de Rusia en la región de Oriente Medio parece estar revirtiendo esta tendencia, y no es producto de la casualidad. El compromiso actual de Moscú con actores estatales y no estatales (tales como Siria, Irán e Israel o los talibanes) forma parte de una estrategia pensada en el Kremlin. Por su parte, los ires y venires de la política estadounidense en la región se han agudizado bajo la administración Trump y plantean serios interrogantes para los patrones tradicionales de alianzas. En un tablero cada vez más complejo, con alianzas cambiantes, resulta indispensable tomar el pulso de Moscú y Washington para analizar el papel que desempeñan estas grandes potencias y sus consecuencias en la geopolítica regional.



Foto: The Naked Ape

Dalia Dassa Kaye es directora del Centro de Políticas Públicas de Oriente Medio y analista política de la RAND Corporation. En 2011-2012 fue profesora visitante de la Universidad de California en Los Angeles (UCLA) y de 1998 a 2003 en la Universidad George Washington. Kaye publica ampliamente sobre temas de seguridad regional en Oriente Medio, en medios como *Foreign Affairs*, *Foreign Policy*, *The Los Angeles Times*, *The Washington Post*, *Reuters*, entre otros. Es autora de *Track Two Diplomacy in the Middle East and South Asia* (RAND), *Beyond the Handshake: Multilateral Cooperation in the Arab-Israeli Peace Process* (Columbia University Press). Tiene un doctorado en Ciencias Políticas de la Universidad de California, Berkeley.

Yury Barmin es director de Oriente Medio y África del Norte en el Moscow Policy Group. Ha trabajado con clientes gubernamentales y privados en el CCG asesorándolos sobre riesgos políticos y oportunidades, así como cubriendo ampliamente el papel de Rusia en los asuntos regionales. Sus intereses académicos incluyen Oriente Medio y el Norte de África, la política de Moscú hacia la región, así como los conflictos en Siria y Libia. Es un experto en el Consejo de Asuntos Internacionales de Rusia. Contribuye con regularidad en el portal Al-Monitor, el Middle East Institute y Al Sharq Forum. Barmin tiene un máster en Relaciones Internacionales de la Universidad de Cambridge.

Las opiniones vertidas en los actos celebrados en Casa Árabe son de exclusiva responsabilidad de quienes las emiten y no representan, necesariamente, el ideario de la institución.

Si quieres recibir el Newsletter semanal de Casa Árabe puedes darte de alta aquí:



Organizan:



Casa Árabe es un consorcio formado por:



www.casaarabe.es